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ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO
CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos vinte e sete dias do mês de
março de dois mil e vinte e quatro, às dez horas via Google Meet (plataforma de
comunicação do Google), de acordo com a Portaria normativa n° 033/2022 que regulamenta
a realização de reuniões remotas foi realizada a centésima trigésima oitava reunião ordinária
do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ
com a participação dos seguintes membros do colegiado: Juliano Teixeira Moraes
(coordenador), Tarcísio Laerte Gontijo (vice coordenador), Danilo Donizetti Trevisan, Flávia
de Oliveira e a discente Maria Fernanda Medeiros. Professor Alexandre Ernesto Silva
justificou a ausência. A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1 - Pedidos de
aproveitamento de estudos; 2 - Revisão quebra pré-requisito para cursar PIESC II - aluna
2024010552(solicitação professora Izabela); 3 - Edital coordenador e vice coordenador do
Curso de Enfermagem; 4 - Equivalência PPC 2022/2009- (1 ao 4 período); 5 - Viagem para
Barbacena - 7º período ; 6 - IN sobre atividades complementares; 7 - IN tratamento especial;
8 - IN sobre organização PIESC; 8 - Semana de Enfermagem 2024; 9 - Informe: 1 - Edital
Prêmio Florence 2024 (professora Indicada), 2 -Eleição NDE e 3 - Memorando Diretoria (sala
suja). O item 1 - Pedidos de aproveitamento de estudos; Professor juliano apresentou os
pedidos de aproveitamento de estudos e informou que fez as análises dos históricos e
ementas em virtude das datas de matrícula das alunas para 2024/01. Foram analisados os
pedidos das alunas 2024002336, 2024010552 e 2023022020. O Colegiado aprovou os
aproveitamentos analisados pelo professor Juliano. Item 2 - Revisão quebra pré-requisito
para cursar PIESC II - aluna 2024010552(solicitação professora Izabela). Na análise de
aproveitamento de estudos da aluna de matrícula 2024010552, a discente foi dispensada das
unidades do 1º período com exceção do PIESC I e no 2º período a aluna deverá cursar
PIESC II e MC II. Assim, foi autorizada a matrícula da aluna em PIESC I, PIESC II e MC II.
Professora Izabela (coordenadora do PIESC II) pediu revisão da liberação da aluna para
cursar concomitantemente PIESC I e PIESC II considerando que são unidades
complementares. Considerando a carga horária das unidades curriculares, mudança de
domicílio da aluna, inviabilidade da aluna cursar somente 01 unidade curricular no semestre,
o colegiado aprovou que a aluna curse concomitantemente PIESC I e PIESC II. Item 3 -
Edital coordenador e vice coordenador do Curso de Enfermagem, considerando o
término do mandato de coordenador e vice coordenador no dia 19/04, foi apresentado ao
colegiado a proposta do edital para eleição . O colegiado aprovou as datas de inscrição para
os dias 01,02 e 03 e eleição para o dia 11/04. Item 4 - Equivalência PPC 2022/2009- (1 ao 4
período), este item foi retirado da pauta porque o NDE não terminou de analisar a
equivalência de todas unidades. Item 5 - Viagem para Barbacena - 7º período, o Curso de
Enfermagem tem no momento o valor de R$708,00 para utilizar em viagens . O setor de
transporte informou que o custo para esta viagem será: para micro-ônibus (considerando ida
e volta mais 10%) o valor de R$1604,55; ônibus para atender os 28 passageiros o custo com
o transporte será de R$2.835,10 também considerando ida e volta e acréscimo de 10%). O
Colegiado aprovou liberação do recurso que tem no curso R$708,00 e a docente deve ver
com a direção sobre a complementação dos valores. Item 6 - IN sobre atividades
complementares; A discente Maria Fernanda apresentou a versão final da IN sobre
atividades complementares. O Colegiado aprovou o texto da IN apresentada pela discente.
Item 7 - IN tratamento especial, será apresentada na próxima reunião. Item 8 - IN sobre
organização PIESC, Professor Tarcísio apresentou uma proposta de elaboração de IN para



regulamentar algumas questões sobre organização das atividades de PIESC. O Colegiado
concorda que é importante reunir todas as informações de PIESC em IN própria, definindo
sobre carga horária que pode ser usada para atividades de preparação do aluno para o
campo (atividades que não seja em serviço), assim como organização de oficinas dentro da
carga horária de PIESC e definição dos responsáveis por definir a distribuição dos encargos
de PIESC (campo, oficina, seminário). Ficou definido que professor Tarcísio enviará proposta
para a nova coordenação do curso e será apresentada nas próximas reuniões do colegiado.
Item 9 - Semana de Enfermagem 2024, Professora Vanessa Cortes (presidente comissão
organizadora da semana de enfermagem 2023), informou que a semana de enfermagem
será realizada junto com o Curso de Enfermagem da UEMG e solicitou ao colegiado
suspensão das aulas dia 21 e 22 de maio. O colegiado não tem autonomia para suspender
aulas. O Colegiado reconhece a importância da realização da Semana de Enfermagem e
recomenda que a organização entre em contato com os docentes e solicite a liberação dos
alunos. Foi sugerido nos próximos anos colocar as atividades da semana de enfermagem
nos cronogramas de aulas. Informes: 1 - Edital Prêmio Florence 2024 (indicação de
docente), após consulta aos alunos foi indicada a professora Selma Maria Fonseca Viegas.
2 - Eleição NDE, devido à greve dos técnicos administrativos e impossibilidade de cadastrar
a eleição na plataforma on line, o edital para vaga do NDE foi suspenso. Será lançado novo
edital para eleição presencial. 3 - Memorando Diretoria (sala suja), Juliano leu memorando
enviado pela diretoria, onde foi relatado que o serviço de limpeza encontrou uma sala na
segunda-feira de manhã suja e com material espalhado, inclusive perfurocortante. A
Coordenação entrou em contato com as turmas envolvidas. Colegiado considerou importante
fazer uma conscientização dos alunos. Encaminhamento: o colegiado junto com o Centro
Acadêmico deve soltar nota educativa para alunos. Professor Juliano e professor Tarcísio
agradeceram ao colegiado pelo apoio durante os mandatos de coordenador e vice
coordenador. Nada mais havendo a tratar eu, Juliano Teixeira Moraes, lavrei a presente ata
que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada. Divinópolis, vinte e
sete de março de dois mil e vinte e quatro.

(Assinado digitalmente em 06/05/2024 15:04 )
DANILO DONIZETTI TREVISAN

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
CCO (10.02)

Matrícula: 3013125

(Assinado digitalmente em 08/05/2024 08:13 )
FLAVIA DE OLIVEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
CCO (10.02)

Matrícula: 2614385

(Assinado digitalmente em 06/05/2024 15:07 )
JULIANO TEIXEIRA MORAES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
CCO (10.02)

Matrícula: 2001652

(Assinado digitalmente em 07/05/2024 08:08 )
TARCISIO LAERTE GONTIJO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
CCO (10.02)

Matrícula: 1716637

(Assinado digitalmente em 15/05/2024 09:44 )
Maria Fernanda Medeiros Prudencio

DISCENTE
Matrícula: 205250081

Visualize o documento original em https://sipac.ufsj.edu.br/public/documentos/index.jsp
informando seu número: 2, ano: 2024, tipo: ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DE CURSO,

data de emissão: 06/05/2024 e o código de verificação: 5a6b2ae116

https://sipac.ufsj.edu.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

